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1/ VIE DE L’ENTREPRISE

Informations sur les antennes et la rédaction

Manuel Valls sera l’invité du JT de Valentin Deleforterie du mercredi 30 avril à partir de 19 h 30.

Une heure de FB live est prévue avec la nageuse Emma Terebo, qui a annoncé mettre fin à sa
carrière. Ce live sera assuré par le service numérique avec un kit UTS.

Retour sur le 13 mai, un an après : les antennes et les rédactions seront mobilisées toute la semaine,
avec un éditorial construit par média, tous complémentaires :

> En radio : il y aura des focus par quartier avec des reportages et des grands angles et chaque midi, un
thème économique. 
> Sur les réseaux sociaux : un témoignage par jour. 
> Au fil info : des articles avec un éclairage par jour.
> En TV : dès le 12 mai, une première partie du JT présenté par Valentin présentera quelques éléments
pour comprendre "Comment en est-on arrivé là ?". Puis, le 13 mai, une seconde partie en édition spéciale
en direct du Médipôle (en attente d’une confirmation), avec quatre invités en duplex de Magenta ou Kenu
In.
> Sur les antennes : le soir du 13 mai, un magazine TV de 52 min sur les Tours de Magenta sera diffusé
(dispo sur le site NC la 1  dès le 9 mai). En radio, le fil rouge sera Paul Wamo, qui interviendra sur nos
antennes du matin jusqu’au soir. Le soir du 15 mai : un débat présenté par Daly pour lancer le
documentaire de 26 min "Soigner à tout prix" sur un duo d’infirmières – débat animé par Nathalie dans
nos locaux – suivi du magazine "La Guerre de l’info" de Complément d’enquête. 

ère

Sheïma et Nathalie partent à Wallis pour une émission consacrée à la jeunesse, regroupant le bassin
Pacifique. 

La direction souhaite faire partir une équipe technique pour participer à l’exposition "Broadcast Asia"
à Singapour (du 27 au 29 mai), afin de rester en veille sur les évolutions technologiques. Y
participeront le responsable MSAI (maintenance, informatique), qui reviendra de Paris, et Patrick
Vanhalle, qui le rejoint de lundi à jeudi. 

Préparation des mini-Jeux à Palau. Équipe : Martin/Christian

Le Club de la presse, nouvellement né, a demandé la permission de faire une réunion sur le site de la
station. Ses missions : défendre les droits des médias. NC la 1ère donne son feu vert pour la première
réunion seulement, afin de garder une indépendance de part et d’autre.

https://www.facebook.com/snjfrancetv
https://www.instagram.com/snj_ftv/
https://bsky.app/profile/snjfrancetv.bsky.social
https://twitter.com/SNJ_FTV


Le pôle Outre-mer travaille sur un projet de gestion des crises majeures. Entre mai et juillet, quatre
demi-journées sont prévues en présentiel pour prendre soin de soi dans ce type de contexte (avec un
focus sur les conséquences psychosociales), pour que le pôle puisse assurer sa mission de service
public. Cette session viendra en complément d’autres formations futures, comme "Savoir gérer les
agressions en reportage" et "Savoir protéger ses équipes", en juillet prochain. 

Plusieurs managers de la station font office de bêta-testeurs sur MedIAgen, un outil interne que
souhaite développer France Télévisions. Cet outil propose une palette d’intelligences artificielles
génératives, qui ont pour particularité d’être propres à FTV, afin que nos données/infos restent
protégées. 

Informations de la direction technique

L’équipe de Koné va être équipée d’une caméra-appareil photo (D5)

René Molé est arrivé à Lifou. Il dispose du matériel pour tourner, mais aussi de moyens de captation
et de transmission. Un point sur les locaux a été fait avec lui. Le véhicule sera changé prochainement.

Guérite du Mont-Coffyn : il est désormais demandé aux gardiens de ne pas faire de ronde entre 3 et 4
heures du matin, afin de faciliter l’accès des matinaliers.

Le directeur technique en appelle à la responsabilité des salariés sur le matériel : trois accidents de la
route ont eu lieu récemment, dont un sur le parking de la station. Il demande aux équipes de faire
preuve de plus de précaution et d’alerter la hiérarchie dès qu’il y a un problème.

La mise en conformité de la clôture de Nouméa est toujours en cours. Il en sera pareil à Koné courant
mai.

Remplacement courant mai de la climatisation du car régie.

Étanchéité des bâtiments logistiques.

Rafraîchissement de la peinture des WC et de l’espace maquillage.

Informations RH/mouvements du personnel

Recrutement d’Aude Guisiano au poste de chargée de conception de programmes courts au 1  avril.er

Intégration d’un responsable MSAI (en détachement depuis la Guadeloupe) au 1  juin.er

Poste de journaliste-rédacteur pour remplacer Nadine Goapana : les entretiens vont débuter.

Deux postes de chef monteurs ouverts : Cédric Desbois et Georgia Roussel.

Un poste d’OPS en cours de validation pour remplacer Rudolphe Ah Yin Mu.

Un poste d’OPV ouvert (ancien poste de René Molé).

Un poste de technicien de grille TV ouvert (programmateur).



Chargé de production au 31 août : les détachements sont en préparation pour une mission de 3 ou 6
mois, car Claire-Lyse ne pourra rentrer qu’au 1  septembre.er

Échange de journalistes au 1  juin entre Camille Mosnier (NC) et Maurice Violton (Martinique) pour
trois ans.

er

Deux postes de journalistes reporters sont encore disponibles (celui de Dave Waheo-Hnasson et de
Gwenola Quemener). Ils ne sont pas encore ouverts, mais devraient l’être dans l’année. D’autres à
venir prochainement, avec des départs à la retraite. La direction prévient qu’une fois que tous ces
postes seront comblés, il n’y aura plus beaucoup de recours aux CDD.

CHSCT

La réunion du CHSCT n’a pas pu se tenir en raison de l’absence de la secrétaire. 

NRCS

Concernant le déploiement de NRCS, un outil de planification, Gaelle Nepamoindou va être référente
scripte avec Yvan (formateur) et Ambre (pour l’édito), Georges-Antoine au niveau technique. Car dans le
nouvel outil, il y a un rôle important est donné aux scriptes.

Convention France TV pour le climat et l’environnement 

Il s’agit pour l’entreprise de faire des propositions concrètes pour décarboner ses activités. 80 salariés
ont été tirés au sort pour élaborer un plan d’action. Julie Straboni a été tirée au sort. Trois sessions de
travail en présentiel sont prévues à Paris : en mai, en septembre et en octobre. 

Désignation d’un(e) primo-écoutant(e)

Une seule candidature pour le moment. La direction souhaite donc prolonger l’appel à candidatures
destiné à remplacer Georgia Roussel sur cette fonction.

Formations

-Formation sécurité au travail prévue pour Koné.
-Formations pour les monteurs.
-Formation secouristes du travail en juin.
-Formation à venir pour les journalistes sur les nouveaux prompteurs.

CSE Central

Parmi les dossiers à l’ordre du jour du CSE C. des 24 et 25 avril :

Confirmation de la candidature de Delphine Ernotte-Cunci à la présidence.



Problèmes posés par le logiciel radio Zenon, destiné à remplacer Netia : la mise en place du logiciel à
Malakoff a connu de très nombreux incidents. Le déploiement doit se faire cette année à la Réunion
et aux Antilles. Il devrait se faire en Nouvelle-Calédonie en 2026.

Commission diversité : le fait de ne pas recruter un candidat parce qu’il est de nationalité étrangère
est reconnu comme une discrimination.

Mutuelle

Les CDD bénéficient depuis le 1  avril d’une couverture mutuelle, même les jours où ils ne sont pas
sous contrat, dans une durée maximum de 30 jours à l’issue de leur contrat.

er

Possibilité d’un café-info, un mardi matin, pour communiquer auprès des salariés sur le
fonctionnement de la mutuelle Audiens et les montants de remboursement. 

2/ RÉVISION DE L’ORGANIGRAMME

Quelques changements sont apportés, comme le DCI (direction des contenus de l’info) qui est positionné
au-dessus des rédactrices en chef, Fabrice Juste au développement numérique, l’instauration d’un chef
de fab pour 10 salariés, soit trois chefs pour 30 salariés.
La direction Béné veut faire reconnaitre deux missions auprès du pôle Outre-mer sur l’organigramme :
responsable lumière et chargé de production TV, afin de "faire reconnaître les compétences".

3/ INFO-CONSULTATION SUR LA TRANSFORMATION DU POSTE
DE SECRÉTAIRE À LA DIRECTION ÉDITORIALE EN ADJOINTE DE PRODUCTION

Un seul des deux postes est concerné pour l’instant. L’objectif est d’être en adéquation avec les besoins
des services et de l’offre des nouveaux outils.

4/ INFOS DU CE

Plutôt que d’offrir des fleurs quand il y a un décès dans une famille, le CE propose le versement d’une
aide financière, comme pour les mariages et les naissances.

Aide de 500 000 francs pour le collègue qui a perdu sa maison dans un incendie.

Départ de Stéphane de la cafétéria le 6 juin : le CE va devoir trouver un nouveau prestataire.

15 000 euros de subvention à l’année (même montant depuis plusieurs années) versés par la
direction. Huit fois moins important que dans d’autres établissements de taille quasi équivalente. 

Pas de tickets repas ni d’indemnités repas pour les locales de Koné et Lifou. Sujet en réflexion.

Séance massage offerte aux salariés. Le CE envisage de faire davantage de cadeaux ou d’aides pour
répondre à un besoin de bien-être au travail.



Syndicat National des Journalistes
snj@francetv.fr - 01 56 22 88 28

https://snj-francetv.fr/

Travaux presque terminés à Poé.

6 juin : nouvel afterwork.

Fin juin : NC la 1  s’est inscrite à des jeux interentreprises.ère

Journée familiale à venir au Centre culturel Tjibaou avec la communauté indonésienne.

Budget de 27 millions pour 2025 versés par l’entreprise au CE (dont 24 versés en début d’année, le
reste début 2026).

5/ QUESTIONS DIVERSES

Les PV des CE seront bientôt consultables sur One drive afin d’être accessibles à l’ensemble du
personnel.

L’accord d’adaptation à la Nouvelle-Calédonie de l’accord d’entreprise (texte de référence) est
désormais disponible dans Mon espace > Pôle entreprise > Nouvelle-Calédonie.

Pas de prévoyance invalidité pour les salariés de NC la 1 . Ce sont les seuls avec Polynésie la 1  de
tout FTV à ne pas bénéficier de cette couverture (Wallis et Futuna 1  a la prévoyance invalidité). Ce
dossier sera porté en commission Outre-mer et CSEC.

ère ère

ère

Rappel : chaque contrat de 5 jours entraîne deux RH, du moment que c’est sur la même semaine. 

Rénovation de la salle de réunion pour offrir plus d’espace et un nouveau revêtement, entre jeudi et
dimanche. 


